



Guatemala: el nuevo enemigo de Jimmy Morales

Jimmy Morales aseguraba que su principal enemigo era la corrupción. Sin embargo, el actual enemigo del presidente guatemalteco es la Contraloría de Cuentas. El organismo vigila sus pasos y lo obliga a devolver dinero a las arcas estatales. Mientras hace gestos al Ejército y a sectores de la extrema derecha, Morales es visto con recelo por buena parte de la población que lo acusa de perseguir a sus detractores por las redes sociales. Por **Paolina Albani**



Los extremistas de derecha en la red Entrevista a Jacob Davey

La presencia *online* de contenidos de extrema derecha está aumentando velozmente. Con una audiencia global cada vez más elevada, el fenómeno se ha vuelto sumamente preocupante. Una ideología violenta que erosiona los valores en los que se fundan las sociedades democráticas se ha apoderado de parte de las redes y del mundo digital. Jacob Davey, experto en el fenómeno, explica su desarrollo y de pautas para combatirlo. Por **Mila Shopova**



El mundo no es para Temer Brasil y su nueva inserción internacional

Fernando Henrique Cardoso ensayó la inserción internacional de Brasil desde la idea de la «periferia moderna». Luis Inácio Lula da Silva apostó por posicionar a su país como un «jugador global». Pero ahora Michel Temer consiguió lo impensable. Pidió el ingreso a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) pero, después de un año, la membresía parece lejana. Su rol en el G-20 ha sido meramente reactivo. Y en el interior del BRICS ha quedado completamente opacado por China y Rusia. Además, ha defecionado de la Unión de Naciones Sudamericanas (Unasur). Temer ha conseguido lo que nadie había logrado hasta ahora: que el rol de Brasil sea el de una «periferia perimida». Por **Esteban Actis**



Caminos posibles para Nicaragua

El ciclo de movilización y protesta social que se inició en Nicaragua hace tres meses ha configurado un escenario caracterizado por una grave crisis política y humanitaria. Las rutas que se han propuesto para su solución pasan mayoritariamente por el camino del diálogo y la negociación. Sin embargo, el gobierno de Daniel Ortega no parece tener interés en ese diálogo, reduciendo críticamente las posibilidades de un desenlace en el corto plazo y aumentando su complejidad. ¿Qué se puede esperar en el futuro inmediato? Por **Elvira Cuadra Lira**

[Conseguir la revista impresa](#)

[Suscribirse al boletín digital](#)

Nueva Sociedad | Defensa 1111 1º A, Buenos Aires, C1065AAU Argentina